

定年後の生き方

くらし塾 体験・体感

ふたことみこと

筆者は今年、還暦になる。身体の衰えを感じ、定年後が少し不安になっていた。でも、やまだ教授に会って、「ないけど、ある」と物事を肯定的にとらえる考えに勇気づけられた。吉岡さんは、外に出ていろいろな人と接する大切さを学んだ。そういう人は、還暦の友人が、89歳になる恩師からの年賀状に「人生まだこれから」と書いてあったと教えてくれた。人生を深く味わえるのは、今からかな。(哲)

「くらし塾」へのご意見、ご感想は文化部ファクス075(241)3959かメールhome@mb.kyoto-np.co.jpへ。

しなやかに新たな冒険へ



会社勤めをしている時、理不尽と思えることがあって、40代後半、あと先を考えずに辞めた。翌日から、どう生きていか分からなくなつた。家ばかりいる妻が「あなた、絵が好きだから、絵本でも作ろう」と提案してくれた。

小学生の時、絵が好きだったが、中学時代は運動系

が得意で、妻の友達がイラストを注文してく

れた。サラリーマンからライ

ラストレーターに転身した人がいるということで講演

をしてきた。絵本コンテストに応募すると賞された。

失業しているので、妻の友

達がイラストを注文してく

れた。その後、絵本コンテストに応募すると賞された。

小学時代は運動系が得意で、妻の友

達がイラストを注文してく

れた。その後、絵本コンテストに応募すると賞された。

小学時代は運動系が得意で、妻の友